



大木えり ニュースレター

# うららか白河

## Vol.1

発行:大木えり  
事務所:〒961-0932 白河市南町4  
Eメール:info@oki-eri.com



## 子育ての現実を市政に届けます!

うららか白河第1号をお手にとっていただき誠にありがとうございます。

私は市内在住の32歳。私立の認定こども園(幼稚園)で働くワーキングママです。

**幼児教育に携わってきた視点。ワーキングママとしての視点。女性としての視点**

から市政に訴える存在になりたい。

また、**同世代や同じ境遇の方々の声を市政に反映したい**という思いから、

この度市議会議員選挙に立候補致します。

**きっかけは「これってママたちの声を聞いているのかな?」という疑問でした。**

市政って私にはほど遠い存在...と思っていた20代。ただがむしゃらに、仕事や子育てに追われる日々を過ごしてきました。そんな中少子高齢化対策や保育料無償化、働き方改革、最近では人生100年時代などをよく耳にします。自分を取り巻く環境の変化に伴い、国の政策や市政で活躍する議員の働きを目の当たりにする中で、「これって現場の声やママたちの声をちゃんと聞いているのかな?」という疑問がたくさんありました。私たちのような子育て世代、働き世代は市政に興味・関心を持つ間もなく、日々目まぐるしく生活しています。ですが、財政の中では一番の原動力とも言える世代です。そのため、議会でも子育てや教育、若い人たちの労働についての内容が多く取り上げられています。

私は認定こども園で働きながら2人の子を育てる普通のママです。私自身が市政と市民をつなぐプラットフォームの役割が出来るのではないかと思い、「市政の道に進もう!」と決心しました。若い人たちが暮らしやすい街にしていきたいために、暮らしの現実、悩みなど皆さんが本当に必要としていることを議会で伝え、暮らしに反映させたいと考えています。

### Profile プロフィール

1986年生まれの32歳。須賀川市出身。母が美容師であり、自宅の2階に美容室をかまえていたため、幼い頃から両親が働く姿を見て育った。職業体験をきっかけに幼稚園の先生になる夢をもち、郡山女子大学短期大学部を卒業後、市内の私立幼稚園にて勤務。2012年に結婚。2児の母。趣味はアカペラ。



## あなたの身近に相談できる議員さんはいますか？

Q.あなたは市議会議員に自分の意見や要望を伝えていますか？



この調査は平成28年6月～7月にかけて、白河市内に在住の18歳以上の男女2000名に行われた

「市議会に対する市民意識調査」結果です。

表を見てわかるように、8割の方が意見や要望を市議会議員に伝えていないとの結果が出ています。

このアンケートの回答率は、なんと37.8%(756人)。この回答率から見ても、市議会と市民に大きな距離があるように思えます。皆さんからの税金で給与をもらっている市議会議員と市民との距離感。これで良いのでしょうか。

### 大木えり6つの柱

## まずは、議員の仕事の見える化に努めます！

#### 議員・議会

#### 議員の見える化に努めます。

- SNSでの活動発信をします。スマホをお持ちの方は好きなツールから。ネット環境がない方でも大丈夫です!チラシによる定期的な活動報告をしていきます。
- 子連れOK・途中退室OKなタウンミーティングを開催します!堅苦しくなく、世間話、おしゃべりする感覚で参加できる場を作ります。

#### 少子高齢化対策

#### 経済安定・婚活事業の拡充

- 若者や子育て世代の経済的不安が少子化を招いていると考え、家賃補助制度の見直し、最低賃金の引き上げに尽力します。
- 人生100年時代。高齢者が元気に、暮らしに不安なく過ごせるよう福祉充実・経済安定に努めます。
- 市内の婚活事業の活発化に取り組み、既婚率を上げます。

#### 暮らしの問題

#### 高いゴミ袋・プラゴミ問題

- ゴミ問題に着目し、その原因究明と改善に努めます。

#### 子育て

#### 安心して子どもを産み育む街へ

- 妊産婦の医療費助成を目指します。出産には赤ちゃんの命だけではなく、ママさんの体も万全な体制で臨みたいものです。その手助けが出来るよう尽力します!
- 子ども、子育てをする方の居場所を確保し、子どもの貧困などの声に出来ない子ども達の現実に立ち向かいます。

#### 教育

#### 教育者のマンパワーを増やします

- 複数担任教育(保育)を行うことで若い先生が優秀な先生から学び、教育の質の向上を目指します。
- 子どもへ目を配る人数を増やすことで、いじめ問題等の子どもが抱える問題の早期発見と改善につなげます。

#### 働き方

#### ICT化の試験実施→中小企業へ

- ICT利活用の試験実施を行い、勤務時間短縮を立証したのち、市内の民間企業等を中心に働き方改革の促進を行います。

この政策を実現させるためにも、皆さんの力を貸してください!  
白河市議会議員選挙は7月7日(日)投票日です!



info@oki-eri.com

政策について  
詳しく記載して  
います



oki-eri.com



instagram

erioki1127



Twitter

@erioki1127